



お得意先様 各位

2023年12月15日
株式会社プライムポリマー

樹脂袋 to 樹脂袋 水平リサイクルの運用開始と樹脂袋デザインの変更について

プラスチックの材料リサイクルの具体策として昨年より検討を進めておりました当社製品包装用の樹脂袋の水平リサイクル（以下、リサイクル樹脂袋）について、当社内の評価と先行出荷により使用上の問題が無いことを確認いたしましたので、2024年2月頃よりリサイクル樹脂袋の運用を開始する予定です。

運用開始に併せて、下記のとおり印刷用インク使用量を削減した、より環境に優しい樹脂袋デザインへと変更いたしますので、ご確認のほど宜しくお願いいたします。

記

1. 樹脂袋デザインの変更（別紙参照）

- (1) 印刷用インク使用量削減のため、以下のデザイン変更を実施します
 - ① 格子柄の削除
 - ② 印刷範囲全体の縮小
- (2) 「回収した樹脂袋を含んでいるリサイクル袋」であることを明記します

2. 開始時期・対象について

2024年2月より、当社大阪工場で生産するポリプロピレン製品からリサイクル樹脂袋への変更を開始し、その後他工場・他製品にも順次展開します。在庫状況等により、リサイクル樹脂袋への変更時期が変動する可能性がございますので、予めご了承ください。

■ご参考

2022年6月30日 当社リリース [「プライムポリマー 樹脂袋 to 樹脂袋 水平リサイクルの推進」](#)

以上

<リリースに関するお問い合わせ先>

株式会社プライムポリマー 企画管理部

<https://www.primepolymer.co.jp/form/jp/inquiry/form01.php>

別紙 現行デザイン、変更後デザインの比較

<現行デザイン>



<変更後デザイン>

